



16.2.12

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler!

Terminplan

Der angefügte Terminplan enthält die wichtigsten Termine des 2. Halbjahres. Das Sprechstundenverzeichnis der Lehrer wird in Kürze (auch im Internet) veröffentlicht.

Ich weise darauf hin, dass Sie, liebe Eltern, die dort angegebenen Sprechstunden bitte nutzen mögen, wenn es um intensivere Gespräche gehen soll. Der für den 27.4. vorgesehene Elternsprechtag ist auf einen Nachmittag begrenzt und insofern eher für kurze Gespräche gedacht.

Änderungen im Kollegium

Zum Halbjahreswechsel gibt es in diesem Schuljahr kaum Veränderungen, da niemand ausscheidet und auch niemand seinen Dienst neu beginnt. Frau Kröger, die im November ihr 2. Staatsexamen erfolgreich bestanden hat, steht uns noch einige Zeit zur Verfügung und wird in den Fächern Mathematik und Physik vorhandene Lücken schließen. Eine größere Änderung des Stundenplans ist nach den Osterferien zu erwarten.

Tag der offenen Tür für die kommenden Sextaner

Ich möchte mich an dieser Stelle noch einmal bei allen bedanken, die mit ihrem Einsatz dazu beigetragen haben, dass wir am Tag der offenen Tür unsere Schule auf unterschiedlichste Weise präsentieren konnten. Unsere Besucher haben sehr wohl registriert, dass an einem Samstagmorgen viele Lehrer, Schüler und Eltern Zeit gefunden haben, die einzelnen Stationen des Rundgangs zu besetzen, Gruppen zu führen und in der Eingangshalle für ein gastronomisches Angebot zu sorgen. Herzlichen Dank auch an alle, die mit ihrer Ku-

chenspende den Aufenthalt unserer Gäste versüßt haben. Nach Abzug aller Ausgaben konnten wir für die Kleinen Propheten ca. 313,00 € spenden.

Wechsel in der SV

Wie schon in der Vergangenheit hat auch in diesem Jahr mit dem Halbjahreswechsel ein Teil der alten SV

die Verantwortung an jüngere Schüler abgegeben. Die Wahlen im Schülerrat haben stattgefunden und an der Spitze der neuen SV stehen **Leandra Knemöller** und **Carolina Simon**, die beide schon bisher Mitglieder in der SV waren.

Ausgeschieden sind die Schüler der Jgst. 13, die ihr Abitur fest in den Blick nehmen müssen.

Bedenkt man, welche Projekte die alte SV geplant und durchgeführt hat (in diesem Schuljahr das Sportfest mit anderen Schulen, Kunst- und Kulturtag für die Jgst. 8, den Winterball in der Stadthalle Hiltrup, die Lesenacht für die Jgst. 5, den „Dance for Cambodia“ für die Jgst. 6), dann wird man diesen Einsatz für unsere Schule nicht genügend loben können. Deshalb gilt ein besonderer Dank allen Mitgliedern der alten SV: Sarah Hebben, Miriam Schnor, Leandra Knemöller, Patrick Stadtbäumer, Yvan Byishimo, Jana Meinhold, Svenja Heuermann, Vincent Vieregge, Carolina Simon und Paulina Jürgens.

Wettbewerbe

Ein großer Erfolg ist 8 Schülern der Q1 gelungen. In 2 Teams sind **Marcel Holtmann, Lukas Kern, Michael Moser und Philipp Siebeneck** sowie **Daniel Adrian, Max Krämer, Lennart Quante und Lisa Li** bei der Teilnahme an der Mathe-Olympiade 2011-12 unter die besten acht

Mannschaften des Landes gekommen.
Herzlichen Glückwunsch!

Inzwischen steht fest, dass Daniel Adrian, Max Krämer, Lennart Quante und Lisa Li im Landeswettbewerb den 1. Platz belegt haben. Ein toller Erfolg!

Im vergangenen Jahr hatte **Sebastian Kintrup (13)** an einem bundesweiten Schülerschreibwettbewerb „Schöne deutsche Sprache“ teilgenommen und einen 3. Platz erhalten. Für sein Engagement und seine Leistung hat unsere Schulministerin, Frau Löhrmann, ihm einen Glückwunsch ausgesprochen. Zu diesem Schreibwettbewerb wurden 869 Texte von Schülerinnen und Schülern eingereicht, darunter 187 Beiträge aus NRW, von denen nur zwei

einen Preis erringen konnten. Nochmals herzlichen Glückwunsch!

Rat und Verwaltung der Stadt Münster haben unserer Schule erneut eine Urkunde überreicht. „In Anerkennung für hervorragende sportliche Leistungen 2011“. Dahinter verbirgt sich der Erfolg unserer Ruderer bei „Jugend trainiert für Olympia“ im vergangenen Sommer.

Herzlichen Glückwunsch für **Niklas Schmidt, Jan Becker und Luis Kleine Wortmann (13)**.

Kleine Propheten

Der Erlös aus dem Lauf für unser Straßenkinderprojekt „Kleine Propheten“ beläuft sich auf **3.402,43 €**. Allen Sponsoren herzlichen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Theo Welling

Schulleiter